

## Schach im TuS-Nord

Geschrieben von: Andreas Knospe  
Dienstag, den 12. April 2022 um 12:42 Uhr -

---

Der Spielbetrieb läuft schon seit längerem wieder - 3 Senioren-Mannschaften spielen (recht erfolgreich) in ihren Klassen und auch intern wurden bzw. werden die Turniere der Saison 2019/20 bis zum Sommer zu Ende gespielt; die Jugend trainiert auch (wie gewohnt) regelmäßig am Dienstag.

Am 26. April (um 19:30 Uhr) findet die Jahreshauptversammlung der Schachabteilung statt.

Im Laufe des Sommers sollten hier die ausstehenden Ergebnisse und Informationen nachgetragen werden, so dass (so der Plan) zur nächsten Saison - ab Herbst - auch wieder alle relevanten Informationen hier auf der Homepage zu finden sein werden.